

Pressemitteilung

Nr. 208/2025

14. August 2025

Sanierung der Böschung an der Pfinz in Söllingen

Hochwasserschutzmauer im Bereich der Brücke Bahnhofstraße fertiggestellt – Restarbeiten noch bis Anfang September 2025

Der Landesbetrieb Gewässer im Regierungspräsidium Karlsruhe plant die Sanierung der Pfinzböschungen in Söllingen. Die im Januar 2025 als vorgezogene Maßnahme begonnene Sanierung der Ufermauer zwischen der Brücke Bahnhofstraße und dem Kiosk in der Reetzstraße ([Pressemitteilung vom 19. Dezember 2025](#)) ist nun abgeschlossen.

Aufgrund der niederschlagsreichen Witterung im Juli konnten jedoch die geplanten Pflasterarbeiten sowie die Gestaltung der Freianlage oberhalb der Ufermauer mit Sitzblöcken, Treppenanlage und Pflanzgefäßen noch nicht umgesetzt werden. Die Fertigstellung dieser verbleibenden Restarbeiten ist für Anfang September vorgesehen. Für mögliche Beeinträchtigungen während der Restarbeiten bittet das Regierungspräsidium Karlsruhe um Verständnis.

Weitere Informationen zum Projekt sind auf der [Internetseite des Regierungspräsidiums Karlsruhe](#) zu finden.

Anhang



Bild: Die sanierte Hochwasserschutzmauer an der Pfinz in Söllingen

Bildrechte: IQG-GmbH